
В  горкоме К ПСС

РЕШЕНИЯ СЪЕЗДА ДОНЕСТИ 
ДО КАЖДОГО ЧЕЛОВЕКА

Бюро горкома КПСС недав
но приняло постановление «О 
мероприятиях по разъяснению  
и изучению  реш ений и м ате
риалов XXII съезда КПСС». 
В постановлении нам ечены  
конкретные мероприятия, осу
щ ествление которых позволит 
организовать ш ирокую  пропа
ганду среди трудящ ихся но
вой Программы и  У става
КПСС, докладов Н. С. Х рущ е
ва «Отчет ЦК КПСС X X II 
съезду партии», «О П рограм
ме Коммунистической партии 
Советского Союза», других,
м атериалов съезда.

В частности, рекомендовано 
повсеместно организовать для 
трудящ ихся чтение лекций и  
докладов, проведение бесед и 
читок по м атериалам  съезда, 
использовать различны е ф ор
мы и  методы пропаганды, а ги 
тации и  культурно - просве
тительной работы м я  р азъ яс
нения всемирно - историче
ских задач, поставленных 
съездом и закрепленны х в 
Программе партии, для моби
лизации трудящ ихся на ус
пеш ное их выполнение. В к л у 
бах, домах культуры , к р ас
ны х  уголках, на агитпунктах 
рекомендовано организовать 
лектории и кинолектории, те 
м атические вечера, воскрес
ны е читки и циклы  лекций, 
вечера вопросов и  ответов, 
вы ступления агитбригад и 
•г. п., оборудовать вы ставки, 
витоиньт и стенды по м атери
алам  XX II съезда КПСС.

Глубокому изучению  Про
граммы КПСС и  других м ате
риалов съезда посвящ ен весь 
ны неш ний учебный год в си 
стеме политического просве
щ ения. «В целях полного про
хож дения учебной программы 
по изучению материалов п 
реш ений съезда, — говорит
ся в постановлении бюро гор 
кома, — считать необходимым 
привлечь круж ки  по изуче
нию  истории КПСС, основ 
марксизма - ленинизма, теку 
щ ей  политики, марксистской 
философии, политэкономии, 
конкретной экономики, полит

ш колы н а  проведение до кон
ц а учебного года трех зан я
тий в месяц — в первый, вто
рой и  третий понедельники. В 
остальных формах учебы за 
н яти я  проводить два раза в 
месяц — в первый и  третий 
понедельник».

По наиболее важ ны м  проб
лемам, выдвинуты м XXII 
съездом и  Программой 
КПСС, реш ено провести в те
кущ ем учебном году теорети
ческие конференции.

П артийные и профсоюзные 
организации обязаны  обеспе
чить ш ирокий показ в нагляд
ной агитации величественных 
перспектив развития наш ей 
страны, задач трудящ ихся го
рода и  их успехов в борьбе 
за выполнение социалистиче
ских обязательств по семилет
нему плану.

По пропаганде материалов 
съезда определены задачи 
такж е перед редакциям и го
родской и  заводской газет, 
местным радиовещ анием, го
родским отделением общества 
по распространению  политиче
ских и научны х знаний.

Бюро горкома КПСС обра
тило внимание партийны х и 
всех других организаций на 
то, чтобы вся работа по рас
пространению и изучению  ре
ш ений XXII съезда КПСС бы
ла направлена н а  осущ еств
ление великих задач, постав
ленных перед партией  и со
ветским народом съездом и 
новой Программой КПСС. 
Идеологическая работа долж
н а содействовать успеш ному 
созданию м атериально - тех
нической базы  коммунизма, 
формированию коммунистиче
ских, общ ественных отнош е
ний, воспитанию труж еников 
коммунистического общества, 
а такж е закреплять и  разви
вать больш е огромный трудо
вой и политический подъем 
трудящ ихся, развивать всена
родное соревнование за  вы 
полнение приняты х обяза
тельств, досрочное заверш е
ние производственных планов 
текущ его года и  семилетки.

СЛАВА «этим ВПЕРЕДИ
Коллективы, выполнившие годовой план

1. ЗАВОДА ГОРНОГО ОБОРУДОВАНИЯ.
2. РУДНИКА ДИНАСОВОГО ЗАВОДА. .
3. БРИ ГА ДЫ  КОММУНИСТИЧЕСКОГО ТРУ 

ДА ЦЕХА №  5 НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА МА
СТЕРА В А. ЦЫПЫШ ЕВА.

4. СМ ЕНЫ «В» ЦЕХА № 3 НОВОТРУБНОГО 
ЗАВОДА А. И. ПАВЛОВА.

В  счет 1962 года
П р о д о л ж а я  со р ев н о в ан и е  

з а  д о ср о ч н о е  вы п о л н ен и е  
т р е ть е го  г о д а  сем и л етк и , 
к о л л е к т и в  р у д н и к а  Д и н а с о 
вого  з а в о д а  13 д е к а б р я  з а 
кон чи л  вы п олн ен и е  го до во го  
п л а н а  п о  д обы ч е к в а р ц и т а . 
С ей ч ас  он  вы п у ск ает  п р о 
д у кц и ю  в  счет  1962 го д а .

В от он и , п еред ови ки , в о з
г л а в л я ю щ и е  со р евн о ван и е . 
Э то  э к с к а в а т о р щ и к  н а  д о б ы 
че к в а р ц и т а  Г. И. А ги б ал о в , 
э к с к а в а т о р щ и к  н а  о т гр у зк е  
к в а р ц и т а  В. Ф . К учи н ски й ,  ̂
м аш и н и ст  д р о б и л к и  В. Г,

Пролетария «оех отрад, соединяйтесь!

под знаменем
л е н и н а

ОРГАН П ЕРВОУ РА ЛЬСКОГО  ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮ ЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩ ИХСЯ

№  248 (6776) 
1од изд. 31-й

1  К  ДЕК А БРЯ  1961 г.
ПЯТНИЦА

Цева 
2 коп.

Н овости , сообщения, хроника
ОТКРЫЛАСЬ СЕССИЯ РСФСР

@  СЕГОДНЯ В МОСКВЕ,
. „  БОЛЬШ ОМ  К РЕМ Л ЕВ -

Л о ж к и н , р або ч и й  п р и ем н ы х  £ с к о м  Д В О РЦ Е, НАЧАЛА
у стр о й ств  М Я Г ео аш к и н . £ РАБОТУ ОЧЕРЕДН А Я СЕС-устр о и ств  m . п .  i е р о ш н и п ,  ̂ г, ]ла о с п у п п н п г л  г п п г т д
м аш и н и ст  грохотов  А. п .

У С П Е Ш Н О Е  О П Р О Б О В А Н И Е
12 декабря на ударной комсомольской стройке стана «102» про

ведено горячее опробование трех клетей стана непрерывной прокат
ки. Опробование показало удовлетворительную работу механической 
и электрической частей стана. Достигнут намеченный технологиче
ский параметр при прокатке трубы на оправке через эти клети. 
Технологи цеха тт. Нодев, Гальянов, вальцовщики Попов, Ворош- 
нин, Куковякин, мастер по ремонту стана Борисов и другие тща
тельно подготовили оборудование к  работе. Хорошо потрудились 
при нагреве гильзы током высокой частоты работники высокоча
стотных установок завода Н- Буланный, И. Жуков, В. Любовников 
и другие. Особенно большую работу проделали инженеры-наладчи
ки пусконаладочного управления «Уралэлектромонтаж» А. Матве
ев, В. Степанченко, К. Куфельд, Е. Сычев, В. Михеев и другие.

Сейчас ведутся работы по подготовке горячего опробования оста
льных шести клетей.

М а к с у н о в а , л ю к о в а я  в о з
д у ш н о й  к ан атн о й  д о р о ги  
Н . В. О гн е в а , м аш и н и ст  
с т а н к а  к а н а тн о -у д а р н о го  б у 
р ен и я  Г. А ю п ов.

3. НЕКРАСОВА,' 
экономист завода.

Это несолидно
Восьмого декабря состоя

лось открытие партийное со
брание строителей. Принято 
постановление, направленное 
на ускорение темпов строи
тельства ж илья. В постанов
лении, в частности, был при
нят пункт, обязывающий 
старш их прорабов тт. Палту- 
оова, Ч иж ова и  Ры ж кова в 
трехдневны й срок сделать 
планировку  на территории 
строящ ихсй домов, убрать все 
отходы, закончить благоуст
ройство школы. У ж е прошло 
два намеченны х срока, а де
ла почти не сдвинулись с 
места.

На территории повсюду 
строительны й мусор, благо
устройство не закончено. Не
уж ели  реш ение открытого 
партийного собрания не явля
ется обязательны м  для выш е
у казан н ы х  товарищей? При
чем они долж ны были прове
сти эти работы даж е соглас
но своим прямым обязанно
стям. Несолидно получается, 
товарищ и прорабы.

? СИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА 
? РСФСР. В СТОЛИЦУ С Ъ Е- 
$ ХАЛИСЬ ДЕПУТАТЫ.
'' Ж елезобетон вместо м еталла
j  @  Вчера на Челябинском  
'/ заводе ж елезобетонных изде- 
J ли й  сдан в эксплуатацию  
£ первы й в стране цех напор- 
 ̂ ны х железобетонных труб 

£ большого диаметра. Это поз- 
^ в о л н т  заменить значительное 
 ̂ количество металлических 

2 груб.
ВСТРЕЧИ ГЕРОЯ 

Продолжается визит пер- 
летчика - косм онавта 

Ю рия Гагарина по А ф гани
стану. В Кабуле был устроен  
прпем  в  честь пионера-кос- 

На приеме прнеут-

I - ̂ вого 

 ̂ монавта.
I ствовали премьер-министр

I А ф ганистана Сардар М ухам-
$ мед Д ауд, члены правитель- 

общ е-„ етва и представители 
£ ственноети. Вчера Юрий Га 
; гари н  встретился с ж ителям и

Кабула.
©  Закончилась первая де- 

э Всемпр- 
профсоюзов,

| _
 ̂ к ад а работы  пятого Всемпр- 

? ного конгресса 
J за  ходом которого следит 
 ̂ весь мир, вое трудящ ееся че- 
 ̂ ловечество. Вчера на заседа- 

{ нии секретарь Всемирной ф е- 
\  ........

ГОРОДСКОЕ СОБРАНИЕ 
КОМСОМОЛЬСКОГО АКТИВА

В прошедшую среду в клубе 
Старотрубного завода собрались 
учащ иеся ш кол и трудовых ре
зервов, производственники .— 
комсомольский актив города. В 
повестке дн я  — обсуждение ито
гов работы XXII съезда п артии  
и  задачи городской комсомоль
ской организации.

С докладом на активе вы сту
п и л  секретарь ГК ВЛКСМ С. К о р 
нилов. В прениях  по докладу 
приняло участие 14 человек.

дерации профсоюзов Ибра
гим З ахари я  подвел итоги 
обсуждения важ нейш их во
просов — борьбы за  мир, за  
социальный прогресс, за пол
ную ликвидацию  колониализ
ма. Затем  были оглаш ены  
приветствия, полученны е со 
всего света. У частников кон
гресса приветствовала деле
гация пионеров М осквы. Ве
чером участники пятого Все
мирного конгресса профсою
зов смотрели балет А стаф ье
ва «П ламя П ариж а» в Б оль
шом театре Союза ССР.

©  На проходящ ей в  П ари
ж е сессии ассамблеи, та к  н а
зываемого западно - европей
ского военного сою за, с  прог
раммным заявлением  вы сту
пил командую щ ий сухопут
ными войсками НАТО в цент
ральной зоне Европы Ш пен
дель. Бывш ий гитлеровский 
генерал яростно обруш ился 
на идею создания нейтраль
ны х районов в  центральной 
Европе. Ш пейдель призвал 
партнеров Западной Герма
нии по военному сою зу — 
Англию, Францию, Италию, 
Голландию, Бельгию и  Л ю к
сембург — увеличить числен
ность своих армий.

©  В Элнзабетвиле и  дру
гих важ нейш их и  стратеги
ческих пунктах  К атанги  про
долж аю тся бои м еж ду под
держиваемой белыми наемни- 

5 нами ж андарм ерией Чомбе и 
2 войсками ООН.
\ Английское правительство,
£ пы таясь спасти реж им  Чомбе,
£ добивается, чтобы огонь в Ка- 
Л танге был прекращ ен  преж - 
J де, чем войска ООН устано- 
5 -вят там полный контроль.
{ (14 декабря, ТАСС).
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НА СТРОЙКАХ СЕМИЛЕТКИ

У КРАИНСКАЯ ССР. Около 
года назад близ К иева 

началось сооружение пятой 
ступени Днепровского каска
да электростанций — Киев- 

ской-Комсомольской ГЭС.
Н а снимке: монтаж  опоры 

линии электропередачи. На 
переднем плане — электро
сварщ ик В асилий Тихонович 
Ц авасевко

1ЖЖЖЖЖ̂ЖЖЖХЖЖХХЖЖЖЖЖЖЖЖ̂ЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЖЯЯЛ

Выездная редакц и я на ст ройке шилья

С Т Р О Й К ИД Н Е В Н И К
Трудовой н акал  на строительстве ж и лья  не 

сниж ается. Д ля того, чтобы своевременно сдать 
дома в эксплуатацию , приняты  самые реш итель. 
ные меры. Ш ирится социалистическое соревно
вание. Улучш илось снабж ение стройматериала
ми. Вот итоги работы строителей на 14 декабря.

Дом № 7. Закончены  плотничные и  столярны е 
работы, больш инство квартир ош тукатурено. 
Строители приступили к  покраске пом ещ ений. 
На этом доме замечательно потрудились п л о т
ники тов. Ж иляева, ш тукатуры  тов, Ф уклевой, 
кровельщ ики тов. Благих.

Дом долж ен быть сдан государственной ко
миссии 25 декабря. Все возможности для этого 
есть. Беспокойство вызываю т лиш ь темпы ра
боты субподрядчиков. Еще очень многое пред
стоит сделать сантехникам. Они на несколько 
дней сорвали пуск тепла. 13 декабря тепло бы ло 
подано лиш ь в половину дома. Мастер тов. А к
сенов! Пора научиться уклады ваться в  н ам е
ченные графики.

Отстали от граф ика работники «Уралэлектро- 
монтажа». На 14 декабря не проведено освещ е
ние в подвале. В квартирах  можно было вести  
навеску патронов, но этого не делалось. М астер 
тов. Соболь, прим ите меры!

Дом А® 9 не дают возможности полностью

подготовить к  сдаче субподрядчики. Э лектро
м онтаж ники затян ули  установку патронов, р о 
зеток и т. д. Сантехники не устраняю т течп в 
радиаторах отопления, в водопроводе. В после
днем повинен м астер тов. Яшпницин, которы й 
довольно халатно относится к  порученному ем у 
делу. Т ерм овзоляционники (мастер тов. А нуф 
риев) задерж али  сдачу девятого дома. До сих 
пор они не приступили к  изоляционным рабо
там на доме № 7.

Дом № 2. В едутся плотничные и  столярны е 
работы. Н ачалась ш тукатурка квартир. Дом 
должен быть сдан государственной комиссии 28 
декабря. Строительные м атериалы  в основном 
есть. Сантехники обязаны  дать тепло в дом 17 
декабря. Работы ведутся. Они имеют все воз
можности улож иться в намеченны е сроки. К ро
вельщ ики полностью  закры ли кры ш у. Вновь 
отличилась бригада тов. Благих.

Дом № 1. М онтаж ники бригады тов, Полити- 
кова закончили сборку первого этаж а .'

Ведется подготовка для строительства домов 
в 1962 году. Залож ено три фундамента. Два 
к ран а перебазирую тся к  домам №№ 6 и  1 1 . В 
тридцать пятом квартале м онтируется баш ен
ный кран

НА НОВОЛИПЕЦКОМ ме
таллургическом заводе 
сооруж ается домна. Она дол
ж н а вступить в строй дейст
вую щ их в  конце этого года.

На снимке: строящ аяся
домна.
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Продолжать вахту в
6 декабря состоялось общеза

водское партийное собрание ком
мунистов Старотрубного завода. 
Они заслушали и обсудили до
клад секретаря парткома В. И. 
Стахова об итогах XXII съезда 
КПСС и задачах заводской пар
тийной организации. Докладчик 
рассказал о работе съезда, приня
тых решениях, Программе и Уста
ве КПСС, отметил ряд недостат-

т  а к р е ш и л и  к о м м у н и с т ы
ков, например, неритмичную ра
боту завода (из 11 месяцев тру- 
боэлектро'сварщики семь месяцев 
не выполняли' план, план капи
таловложений за это время вы
полнен только 36,1 процента).

Тов. Бурбулис в своем выступ
лении указал, что решения XXII 
съезда КПСС для нас. как и для

О бсудили п лан  действий
Большой коллектив Новотруб

ного завода широко изучает и 
обсуждает Программу партии и 
решения XXII съезда, КПСС. Парт
ком организовал встречи трудя
щихся с делегатом съезда, про
водятся лекции, доклады, беседы. 
Прошло уже два занятия в круж 
ках и семинарах сети партийного 
и комсомольского просвещения.

Но мало только изучать эти 
великие решения, надо их прет
ворять в жизнь. Для того чтоб 
дела завода лучше отвечали исто
рическим решениям съезда и что
бы доля этого коллектива в со
здании материально - технической 
базы была ощутима, партком вме
сте с цеховыми парторганизация

ми и хозяйственными руководи
телями разработал развернутый 
план мероприятий по выполне
нию решений съезда. Недав
но в клубе Металлургов проведе
ны сменные партийные собрания, 
на которых широко обсуждали 
предложенный парткомом план 
мероприятий-

План мероприятий, который 
так подробно обсудили коммуни
сты завода, заслуживает внима
ния. Задача парткома и цеховых 
комитетов — добиваться претво
рения в жизнь всех намеченных 
мероприятий.

Р. ЗУБОК.

Учеба пропагандистов
Горком КПСС в клубе Хромпн- i ма КПСС выдвигает на первый

и __  лгчг. 1ТАТТТТГ» М-ЛРОПИЯ TIT.-
нового завода провел очередной 
однодневный семинар пропаган
дистов всех форм политической 
учебы партийной и комсомоль
ской политсети.

Секретарь горкома КПСС тов. 
Ткаченко познакомил собравших
ся с порядком работы семинара. 
Первым с лекцией о новом этапе 
общего кризиса капитализма вы
ступил кандидат экономических 
наук тов. Кансарин, который дал 
характеристику экономического 
развития социалистической систе
мы и показал кризисное состоя
ние экономики капитализма.

Затем тов. Ткаченко сделал до
клад на тему,- «Программа КПСС 
о создании материально - техни
ческой базы коммунизма». Он об
ратил внимание на то, что в ос
нове общественного прогресса ле
жит развитие материального про
изводства. В соответствии с этим 
марксистским взглядом Протрам-доглядите hjjui р ая- *v-«j ---------- ------- ----------
.ш ш и т и ш ш и н т и ш и н ш и и ш ш ш ш ш и н н ш и н м ш и и ш ш п н и т н т »

, Классные часы о героях
Тысячи беспримерных подвигов хранит история наш ей страны. 

Это благодатный материал для воспитания учащ ихся в духе люб
ви к  Родине. Воспитывать детей на славных революционных и 
трудовых традициях, на героях сегодняшнего дня — долг совет 
ското учителя.

Руководители седьмых классов ш колы  № 11 воспитательные ча
сы проводят увязы вая с историческим прошлым. Так, например.

А. Ф. Татаурова. О. П. Барановских классный час о героях Брест 
ской крепости построили в форме литературного монтажа. В под
боре материалов особеино активно проявили себя Валя Стахова. 
Люба Зубрилова, Валя Долматова, Люда Злоказова.

На классном часе присутствовал ударник коммунистического 
груда Старотрубного завода В. Рыбкин.

В. СОБОЛЕВ.

Для населения

■всей партии и всего народа, име
ют огромное значение, мы их 
одобряем и принимаем к  неуклон
ному .выполнению. Тов. Бурбулис, 
осуждая деятельность антипар
тийной группы Молотова, Мален
кова, Кагановича и других, оста
новился на тяжелых последстви
ях культа личности Сталина.

Партийная организация воло
чильного цеха, сказал в заключе
нии тов. Бурбулис, проводит зна
чительную работу по выполне
ний решений съезда. Однако мы 
еще имеем .серьезные недостатки- 
Цех находится в тяжелом поло
жении. Заготовку мы получаем с 
четырех заводов, причем неравно
мерно. Бывают и такие случаи, 
когда планово - распределитель
ное бюро дает задание, а чтобы 
выполнить его. нет нужного ин
струмента.

Секретарь партбюро трубоэлек-

тросварочного цеха тов. Татауров 
сказал, что за последнее время 
цех работает значительно лучше. 
Трудящиеся на решения съезда 
отвечают славными трудовыми де
лами. За октябрь и ноябрь брига
да Т. П- Дорофеева выполнила 
свою норму на 114 процентов, 
снизила брак до 0,29 процента. 
Хорошо работают сейчас смены 
мастеров И. П. Топтуна, Б. Г. 
Рыбкина. Славный патриотиче
ский почин Тихона Дорофеева, 
увеличить норму на 5 процентов 
подхвачен другими-

Рабочий травильного отделения 
волочильного цеха тов. Серегин 
указал на то, что в цехе большая 
загазованность, не изжит еще 
ручной труд.

Тов. Борисова остановилась на 
недостатках в работе торгующих 
организаций. Она порекомендова
ла организовать в городе два-три 
магазина потребкооперации, где

бы продавалась сельскохозяйст
венная продукция.

Директор завода тов* Полуян 
говорил о том, что нужно широко 
организовать разъяснение мате- 

! риалов съезда путем проведения 
; докладов, лекций, товарищеских 
| собеседований и т- д. Он призы
вал коммунистов, чтобы они ши
ре мобилизовали трудящихся на 
успешное выполнение плана 1961 
года. Но директору следовало бы 
сказать и о том, каким будет в 
1962 году материально-техниче
ское снабжение цехов.

Партийное собрание единодуш
но одобрило решения XXII съезда, 
Программу и Устав КПСС и  при
няло их к  неуклонному выполне
нию. Оно поручило парткому раз
работать практические мероприя
тия по выполнению решений съе
зда партии. Собрание призвало 
всех тружеников завода продол
жить вах'Я' в честь ХХП съезда 
партии.

С. СЕРГЕЕВ,

С  ф о т о а з х ш л р л т о ш  з х о  р о д ш о М  с т р а ш а

план задачу создания материаль
но - технической базы коммуниз
ма.

Докладчик подчеркнул, что со
здание материально - техниче
ской базы коммунизма — одна из 
главных экономических задач, 
выполнение которой потребует 
много усилий советских людей- 
Но это дело вполне реальное, оно 
опирается на точные выкладки и 
расчеты, на реальные возможно
сти, о которых пропагандисты 
должны убедительно рассказать 
на занятиях своим слушателям.

В заключение семинара руко
водители по своим формам учебы 
рассказали пропагандистам, как 
лучше провести очередные заня
тия. Была прослушана лекция 
действительного члена общества 
по распространению политических 
и научных знаний тов. Рудкоп- 
ского о реактивной технике и на 
эту тему показан кинофильм.

| | |
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Два новых сорта гороха вы 
ведены отделом селекции и 
семеноводства кормовых трав 
и зернобобовых культур Все
союзного селекционно - гене
тического института г, Одес
сы.

И спытания новых сортов 
вы явили их ценные качества, 
высокую урожайность. Полу
чено в  среднем с  гектара по
севов гороха около 30 цент
неров зерна н  до 380 центне
ров зеленой массы.

На снимке: младший науч
ный сотрудник отдела Н. И. 
Д ж елали, принимавш ая уча
стие в  выведении новых сор
тов гороха.

Фото А. Фатеева.
Фотохроника ТАСС.

ШШа;

О ДЕССКАЯ область. В се
ле Дмитриевке Килийско- 

го района, где расположен 
колхоз «Победа», откры т но
вый Дворец культуры  с дву
мя зрительными заламп на

900 мест, комнатами для от
дыха и  круж ковы х занятий, 
библиотекой.

На снимке: вечером у но
вого Дворца культуры  колхо
за «Победа».

С каждым годом поселок Пи
льная расширяется. То на од
ной, то на другой улице появля
ются новенькие дома. И улич
ный комитет стремится по мере 
своих сил и возможностей что- 
то хорошее сделать для населе
ния, Так, например, с помощью 
населения проведен ремонт ко
лодцев.

Большие неудобства испыты
вали женщины зимой. Проруби 
для полоскания белья заносило

снегом да и холодно на ветру. 
И опять же уличный комитет, 
посоветовавшись с депутатом 
горсовета тов. Выломовым, ре
шил заняться и этим вопросом. 
Установили на пруду будки, да
же электросвет туда провели.

И все было хорошо, если бы 
все жители были сознательны
ми. Но однако нашлись и та
кие, которым не жаль общест
венных трудов. Они безжалостно 
срывают доски с будок, раскры
вают их, приводя в совер
шенную негодность.

Т  РИДЦАТЬ пять человек
* учится в  7 классе «Д» Би- 

лимбаевской ш колы  №  22. Все 
пионеры. Ж изнерадостные, сме
лые. В любом но
вом деле проявля
ют инициативу. А 
сколько у иных 
выдумки, смекал
ки^ фантазии!
Вряд ли найдется в классе у ч е
ник, не увлекаю щ ийся чтением 
книг, детских ж урналов, газет. 
Есть и такие, которые сами про
буют писать небольшие расска
зы, стихи.

И когда к  ним в первый раз 
пришел новый пионервожатый 
—токарь центральны х ремонтно- 
механическпх мастерских удар
ник коммунистического труда 
Михаил Шнак. пионеры его 
встретили с радостью. Были 
очень довольны, что к  ним при
шел лучш ий производственник, 
что он тоже учится, но уж е на 
четвертом курсе лесотехникума.

В первый же день знакомства 
Михаил рассказал о своей рабо
те, о товарищ ах в цехе. Пионе
ры познакомили его с лучш ими 
учениками класса, не забыли 
сказать и о тех. кто отстает, ка
кова дисциплина у  отдельных 
учащ ихся, какие интересные я 
полезные дела есть у них.

Совместно наметили план ра
боты отряда. Это живой, дейст
венный, интересный, близкий к а 
ждому пионеру план. В нем эк
скурсии, сборы, беседы по мате
риалам XXII съезда КПСС, п о 
мощь отстающим, коллективные 
вы лазки на лы ж ах, на коньках, 
подготовка к  новогодней елке.

Вожатый организовал фото
кружок. в нем занимается 17 че<-

Вожатый
производства

датель совета

ловек. Уже приступили к фото
графированию.

Тимуровская команда из девя
ти человек тож е кое-что сделала.

Распилила дрова 
двум с е м ь я  м 
пенсионеров. Ка
ждое звено вы 
пускает «Боевой 
листок». Предсе- 

отрядз Володя 
Арапов .следит, к ак  пионеры 
справляю тся с  делами, намечен
ными по зоне пионерского дей
ствия, не нуж на ли кому помощь.

Комсомолец Ш пак, проводя с 
пионерами беседы о том, каким 
долж ен быть человек коммуни
стического общества, прежде все
го говорит о знаниях, которых 
человек добивается путем упор
ного труда, терпения, настойчи
вости. Он рассказы вает о куль
туре поведения, о настоящ ей то
варищ еской взаимопомощи, о че
стности, скромности, простоте со
ветского человека. Его беседы 
содержательны, интересны, пост
роены на ярких, жизненных при
мерах.

Если Щ пак дает порученце пи
онеру, он обязательно проверит 
ето выполнение. Не сделано — 
поможет, объяснит. А это гово
рит за то, что начатое дело до
водит всегда до конца.

Вожатый работает в ' тесной 
связи  с классным руководителем 
М. М. Фроловой и активом роди
телей. Совместно занимаю тся во
просами учебно - воспитательной 
работы с детьми и  организацией 
их культурного отдыха.

«Хороший вож аты й у нас». — 
говорят пионеры.

СЛАВНЫЙ ЮБИЛЕЙ 
Коллектив школы № 11 от

метил 25-летне педагогиче- 
1 ской работы преподавателя 

Надежды Петровны Зотовой. 
Председатель местного коми
тета профсоюза 3. Д. Локте
ва рассказала о трудовой де
ятельности юбиляра, от име
ни коллектива вручила пода
рок и поздравительный адрес.

В. ЕОБОЛЕВ.

НУЖНЫ УСЛОВИЯ ДЛЯ 
РАБОТЫ

В помещении инструменталь 
ной кладовой Новоуткинского 
завода «Искра» нет условий для 
нормальной работы из-за сквоз
няков. Мы, работницы, все вре
мя болеем простудными заболе
ваниями. Однако это мало тре
вож ит инж енера по технике без
опасности тов. Дубинкина.

Д о каких  ж е пор будем оби 
вать пороги, а в ответ слуш ать 
только одни обещ ания?

ЧУРАКОВА. ШИГАБУДИ- 
НОВА, ТРОФИМОВА, ОШУ- 
РКОВА и другие.



расснату о хорош ем  человеке ПРОВЕРЯЕМ ВЫПОЛНЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬСТВ

Н а ш  с о в р е м е н н и к
Я в  цехе коммунистического труда «В-4» 

Новотрубного завода. Везде чистота и  цветы. 
П ривлекает вним ание стенная газета, где были 
пом ещ ены  фотография и  зам етка об Анатолии 
Григорьевиче Вершинине. Группа девуш ек, р а
ботаю щ ая плечом к  плечу с ним, очень тепло 
отзы валась о нем, как  об умелом бригадире и 
хорош ем человеке.

Чем  ж е  Анатолий Верш инин заслуж ил такую  
лестную  оценку своих товарищ ей?

... Встретились в цехе, и а  рабочем месте. Ску
по поведал он о себе. Оказалось, что А натолий 
работает в цехе с самого п уска его. Служил в 
рядах Советской Армии, уволивш ись в запас, 
некоторое время работал правильщ иком в ш е
стом цехе.

I  t " '

Молодежный коллектив цеха «В-4» тепло 
встретил демобилизованного. Ему сразу довери
ли ш лифовальный станок. Знания и опыт, при
обретенные в  годы служ бы , помогли быстро 
освоиться с новой работой.

Через два м есяца его назначаю т бригадиром. 
Должность ответственная, но кандидат в  члены 
КПСС Анатолий Верш инин не спасовал перед 
трудностями. Он с ж аром взялся  за выполнение 
порученного ему дела. И  результат не замедлил 
сказаться. Отделка, ранее отстававш ая с пла
ном, теперь из месяца в м есяц перевыполняет 
нормы. П лан одиннадцати месяцев выполнен на 
105,9 процента. Сотни тони труб даны  сверх 
плана, г сэкономлены ты сячи рублей государст
венны х средств. В этом есть немалая заслуга и  
бригадира Анатолия Верш инина, который за 
служ енно носит высокое звание ударника ком 
мунистического труда.

Дружно, по-коммунистически трудятся члены 
его бригады. Многие учатся, посещают различ
ны е круж ки, организованны е в цехе, заним а
ю тся спортом. Семь товарищ ей А натолия — 
ударники коммунистического труда. Среди них 
такие опытные ш лифовщ ицы , как  Ольга Подо- 
плекова и Антонина Солодникова.

Сам бригадир вот уж е н а  протяж ении неско
льких лет упорно заним ается в ш коле рабочей 
молодежи. Н ачав учиться с 8 класса, он те
перь учащ ийся выпускного класса. А натолий не 
скрывает: работать и учиться трудно, особен
но когда у  тебя семья. Но о н  коммунист (в чле
ны КПСС его приняли в  предсъездовские дни), 
а это звание многому обязы вает.

Верш инин является активны м  подписчиком 
на газеты  и  ж урналы . Он получает газеты  
«Уральский рабочий», «Под знаменем Ленина» 
и  ж урнал «П артийная ж изнь».

У него, как  у  всякого советского человека, 
есть своя больш ая мечта — хочет после оконча
ния ш колы поступить в У ральский политехни
ческий институт. И верится, он станет хоро
шим, знаю щ им свое дело инженером.

Так ж ивет, так  несет свою трудовую вахту 
человек будущ его и настоящ его, ударник ком
мунистического труда, член  великой ленпнекой 
партин, наш  современник — Анатолий Григорь
евич Вершинин.

А. КОНТАРЕВ.

НАШ ВКЛАД В СОЗДАНИЕ МАТЕРИАЛЬНО- 
ТЕХНИЧЕСКОЙ БАЗЫ КОММУНИЗМА

На снимке: А. Г. ВЕРШ ИНИН.
Фото С. Шибанова.

Год 1961-й
Стали разведчиками будущего

Наша бригада в 1961 году заслужила высокое право называть
ся коллективом коммунистического труда. Ей первой по тресту 
«Уралтяжтрубстрой» присвоено почетное звание. Мы —  бетонщики. 
Нас 30 человек. Из месяца в месяц выполняем и перевыполняем 
задания, держим переходящее Красное знамя, присваиваемое луч
шей бригаде. В сентябре этого года, в честь съезда КПСС, каждый 
член нашей бригады отработал по шесть часов без оплаты труда. 
И все это благодаря хорошему отношейию к  порученному делу, вза
имопониманию друг друга, и во-многом —  хорошей организации 
труда нашим старшим прорабом Виктором Григорьевичем Корови
ным.

У пас большинство комсомольцы, дружинники. ДИестеро занима
ются спортом, все учимся в экономическом кружке., который ве
дет тов. Лобейкин.

В ноябре мы перевыполнили месячное задание. Заверяем, что в 
новом 1S62 году мы будем работать еще сплоченнее и  всегда пе
ревыполнять государственное задание.

ЯКОВЛЕВА — бригадир бетонщ иков СУ-3, 
ПРИТЧИНА — групкомсорг, ГУРУХИНА — 
инспектор по технике безопасности, ЛАЗУ
ТИНА, — страхделегат, ЧИСТЯКОВА, Ш ВЕ
ЦОВА, ПЫ ЛИНА, БАБУРИНА. СИТНИКОВА 
и другие члены бригады.

Недавно редакция газеты 
обращ алась к  читателям  газе
ты  с просьбой рассказать о 
том, что знаменательного про
изош ло в  их ж изни  в 1961 
году. Получены первые откли
ки. Год 1961-й открываем  пу
бликованием  письма бригады 
бетонщ иц СУ-3, заслуж ивш их 
почетное звание разведчиков 
будущ его. Редакция ждет ва
ш их писем, товарищи!

Трудящиеся рудоуправления 
восприняли новую Программу 
партии, как свое кровное и род
ное дело, как величайшую цель 
своей жизни- Воодушевленные ре
шениями XXII съезда КПСС, гор
няки 2 декабря выполнили годо
вой план по валовой продукции. 
С 7 декабря рудоуправление вы
пускает концентрат в счет 1962 
года.

За десять месяцев экономия по 
себестоимости продукции состави
ла 80 тысяч рублей. Сверхплано
вая прибыль в сумме 77 тысяч 
рублей получена за счет прове
денных мероприятий, направлен
ных на улучшение экономиче
ских показателей.

Производительность труда на 
одного трудящегося составила 111 
процентов к  плану десяти меся
цев. Рудник в течение года ра
ботал планомерно, в городском 
социалистическом соревновании 
завоевывал почетные места.

Какие факторы способствовали 
досрочному выполнению всех по
казателей годового плана и при
нятых обязательств на 1961 год?

Желая ускорить темпы созда
ния материально - технической 
базы коммунизма, коллектив при
нял обязательства бороться за 
здание предприятия коммунисти
ческого труда. В результате это
го в цехах, на участках, сменах 

! и бригадах возникло действен- 
\ ное соревнование за роет произ- 
| водительности труда, снижение 
! себестоимости за счет бережливо

сти, рационализаторских предло
жений, внедрение новой техники, 
за новый быт. Только за счет 
внедрения новой техники рудник 
получил в 1961 году экономии в 
сумме 14 тысяч рублей. Эко
номия от внедрения рационализа
торских предложений составила 
42 тысячи рублей.

Значительный рост производи

тельности труда обеспечил повы
шение заработной платы трудя
щихся и создал экономию фонда 
зарплаты.

Испытанное средство борьбы 
за снижение себестоимости — 
хозяйственный расчет —  обеспе
чил бережливость во всем, благо
даря чему возникла возможность 
получения экономии на снижение 
удельных норм расхода электро
энергии, топлива, материальных 
затрат и накладных расходов.

.Несмотря на то, что рудник 
обеспечивает выполнение заданий 
управления черной металлургии 
по росту производительности тру
да и снижению себестоимости, не
льзя не отметить наличие еще 
имеющихся резервов на предпри
ятии. Ими являются: улучшение 
использования экска в а т о р о в, 
станков бурения и паровозов;

; улучшение взрывных работ за 
i счет лучшего использования вне

дренной новой техники (станки 
ударно - вращательного бурения);

; улучшение организационной ра- 
, боты по увязке работы трех ос- 
j новных цехов — горного, трая- 
! сшртного и обогатительного; 
устранение непроизводительных 
потерь электроэнергии, сжатого 

1 воздуха, воды и топлива; сниже
ние простоев рабочего времени и 
невыходов на работу по неува
жительным причинам; ликвида
ция непроизводительных расхо
дов и снижение накладных рас
ходов-

Нет сомнения в том, что кол
лектив горняков справится с от
ветственной задачей —  с т а т ь  
предприятием коммунистического 
труда и вступит в строй запевал 
соревнования за ускорение сро
ков создания материально - тех
нической базы коммунизма.

А. МИРОНЕННО; 
начальник планозвг» 

отдела рудоуправления,

ИЗ  р е д а к ц и о н н о й  П О Ч Т Ы
Н А  ТО РГО ВЫ Е ТЕМЫ

З и м а  з а с т а л а  в р а с п л о х

ЗА ЭКОНОМИЮ И Б Е Р Е ЖЛИВОСТЬ ВО ВСЕМ

Счет времени
Прошло немногим больше ме

сяца, как закончил свою работу 
ХХП съезд КПСС. Сейчас в стра
не нет коллектива, в котором бы 
не шел взволнованный разговор о 
решениях съезда, о новой Про
грамме партии, не намечались бы 
новые рубежи в борьбе за комму
низм,

Но нельзя сказать этого о кол
лективе автобазы № 15. Свиде
тельством к этому служат серь
езные промахи и недостатки в их 
работе. Покажем это на таком 
примере-

За время с двадцатого по два
дцать девятое ноября автобаза за
явку Старотрубного завода на ав

томашины выполнила лишь на 
пятьдесят процентов.

За это же время старотрубни
ки из-за несвоевременного прибы
тия машин потеряли более деся
ти процентов драгоценного рабоче
го времени. Как правило, маши
ны подаются заказчику с опоз
данием на тридцать минут.

Уместно спросить начальника 
автобазы тов. Рогозникова: чем
объяснить такое ненормальное 
обеспечение Старотрубного заво
да автотранспортом и что он на- 

j мерен предпринять для более луч- 
! шего обслуживания завода авто- 
! машинами?

М. ЧЕРНЫХ.

Руководители торгую щ их ор
ганизаций  неплохо поработали 
по обеспечению населения на зи 
м у картоф елем  и овощами. Запа
сено их достаточное количество, 
несмотря н а  ряд тяж елы х усло
вий: нехватку  транспорта, не
устроенность складских помещ е
ний.

Сейчас наступил следующий 
этап — надо  сохранить карто
ф ель и овощ и качественными. 
Это очень важ н ая  работа, н  са
моуспокоенности у  руководите
лей  торгую щ их организаций не 
долж но бы ть места. Особенно 
многое зависит от заведую щ их 
овощ ехранилищ , которые долж 
ны  следить за состоянием за
кладки  и  не искать спаситель
ную лазей ку : можно, мол, спи
сать  на корм  свиньям.

З акладка картоф еля и овощей 
в  этом году была по качеству 
н ев аж н ая  и  чтобы сохранить 
их, необходимо было давно за
кончить первую  переборку, но в 
ОРСе все медлят: до настоящ его 
времени более 300 тонн не пере
брано, порча увеличивается. За 
качеством переборки контроль 
плохой, особенно в овощ ехрани
лищ е Д инаса (заведующ ий тов. 
П авлов). При проверке через 
2—3 дня после переборки было 
обнаружено громадное количест
во порченого картофеля. Т акая  
переборка — напрасный труд и 
расход денег. А тов. Павлов этим 
не интересуется, часто находит
ся в пьяном  состоянии, пользу
ясь бесконтрольностью со сторо
ны начальника Динасового отде

л ен и я ОРСа П. Н. П оздняка. Ко
м иссия из пяти  человек, прове
р я в ш а я  овощ ехранилищ е, за ста
л а  П авлова выпившим.

Очень плохие дела в  овощ е
хранилищ е торга, пом ещ ение 
дл я  хранения соверш енно не 
пригодно. П ервая переборка за
кончена, но картоф ель гниет, 
портится лук  и морковь, более 
70 тонн свеж ей капусты  полно
стью  заморожено. Т ак ая  ж е кар  
тина в ОРСе: пропадает несколь
ко сот тонн свеж ей капусты . Це- 
обходимо принять срочные м еры  
д л я  переборки и  сохранить к ап у 
сту  для торговли и  общ ественно
го питания.

В настоящ ее врем я часть пло
щ адей в овощ ехранилищ ах у ж е  
освободилась, можно их загр у 
зить капустой и  н е допускать 
порчи ее.

Добросовестно работают овощ е
хранилищ а №№ 1-4 ОРСа. У за
ведующ его А. Я Гутмана в н а

чале закладки  были сильно пере 
груж ены складские помещ ения, 
особе н е  о в хранилищ е № 1.
Коллектив работников вовремя 
■все перебрал: 75 тонн моркови, 
250 т лука и  много других ово
щей.

Помещ ения овощ ехранилищ  в 
торге и № 1 ОРСа приш ли ъ 
негодность, в  дальнейш ем  их ис
пользовать невозможно. Горис
полкомом создана техническая 
комиссия по проверке состояния 
картофелехранилищ , к оторая  уж е 
проделала значительную  работу.

Нам необходимо построить ряд 
новых хранилищ  дл я  того, что
бы обеспечить бесперебойное 
хранение и  п родаж у овощ ей я 
картоф еля в  будущ ем году.

И. КРИВИЦКИЙ, зав. не
штатным отделом торговли 
горисполкома, член нештат
ного отдела торговля при ре
дакции газеты «Под знаме
нем Ленина».

КАК МЫ ДОБИРАЛИСЬ ДО АВТОБУСНОЙ ОСТАНОВКИ
Трудно в нашем городе до- I 

браться в дневное время до нуж- j 
I ного пункта. А еще труднее еде- i 
I лать это в ночное время, ибо в ' 
i большинстве своем улицы горо- j 

да и его поселков не освещены. : 
Недавно со мной произошел та- 

• кой случай.
Это было в поселке Талнца. В j 

шесть часов вечера я направил- ' 
ся к центральной автобусной i 

1 остановке. Кругом тьма. Щед. !

шин впереди меня человек за
пнулся за какую-то колоду, 
упал и разбил себе нос. Мне же 
пришлось легче — я упал на 
него. Затем, взявшись за руки, 
мы дошлп до остановки. Но и 
она оказалась неосвещенной,

— Экономят электроэнергию!— 
сказал мой спутник, и поблаго
дарил хозяев поселка за их 
«усердие» в этом деле.

В. ГАЛАКТИОНОВ.



Читателям нашей газеты

„ГОД 1961-й“
Дорогие товарищи!

Немного времени осталось до окончания 1961 года. 
Этот год навсегда войдет в историю. В его дни XXII 
съездом партии была выработана величественная прог
рамма построения коммунизма в нашей стране.

М ы  обращаемся к  Вам с большой просьбой. Н АП И 
Ш И Т Е  Н А М  о том, что интересного было в этом году в 
вашей личной судьбе, в жизни коллектива, семьи, дру
зей. Р А С С К А Ж И ТЕ  о примечательных встречах, поучи
тельных случаях, о творческих задумках. Пусть в этих 
даже незначительных на первый взгляд фактах отра
жаю тся особенности минувшего года. И  не страшно, ес
ли ваше письмо не будет образцом литературного слога, 
интересен сам факт, о котором вы СО О БЩ И ТЕ.

Есть у  нас просьба и к  лю бителям юмористического ри
сунка, фотографии, стихов и коротких новелл. Попробуйте 
отобразить самое примечательное, с чем вы  встретились в 
этом году.

Расскаж ите в вашем стихотворении или юмористическом 
рисунке и о самом смешном случае. Новогоднему юмору мы 
намечаем  предоставить страницу в одном из номеров газе
ты.

Ж Д ЕМ  ВАШИХ ПИСЕМ с пометкой «ГОД 1961-й» 
уже в самое ближайшее время!

Редакция «Под знаменем Ленина».

^ Г с В Е Д Е Н И Ю  СЛУШАТЕЛЕЙ УНИВЕРСИТЕТА РАБОЧЕЙ ПЕЧАТИ

18 декабря, в 6 часов вечера, состоится очередное занятие всех факультетов универси
тета рабочей печати.

Лекцию «Создание материально - технической базы коммунизма —  главная экономическая за
дача партии и советского народа» читает секретарь горкома КПСС тов. Ткаченко А, С.

Разбор корреспонденций, подготовленных слушателями факультета рабкоров.

С Ф О Т О А П П А Р А Т О М  П О  Р О Д Н О Й  СТРАНЕ
п  ЕНИНГРАД. Одним из луч- 

»  1 ш их в городе считается об
щ еж итие молодых строителей 
треста 104 Главленинградстроя,

Собрались 
родители...

Оживленно было в прошедшую
расположенное на проспекте пятницу в детском саДу №  4
П архоменко в  доме № 8. Здесь Старотрубного завода. После ра- 
созданы хорош ие условия для . 1 Л
отдыха, культурны х развлечений бочего дня пришли сюда на ро- 
и учебы. I дительское собрание мамы, папы,

Многие ж ильцы  дома соревну- бабуШюи. На повестке ДНЯ очень 
ются за  коммунистический быт - „
и труд. К аж ды й третий в обще- злободневные вопросы. Здесь же 
ж итии учится в вечерней ш коле в комнате, где занимается стар
или ф илиале городской, создан- шая группа, оформлены заботли
во и тут ж е при общежитии. 60

...С к л о н и в ш и с ь  
аад  умы вальни
ком, срочно вы з
ванны й врач Зинаида Степанов
на Гасилова тщ ательно моет ру
ки.

—■ Вас ждут! — слыш ится го
лос из-за двери.

Закры в лицо руками, за сто
лом сидит пож илая женщ ина.
Заметив врача, она поднимает 
голову и тихо спраш ивает:

— Положение опасное?
— Не бойтесь, мы еделам все, 

что можно.
— Т ак всегда говорят, — за

мечает женщ ина. — Скажите хо
тя  бы, чем заболела дочь?

Зинаида Степановна молчит.
— Вы врач, вы должны знать! авляться.

— настаивает мать больной и j латт̂ тут-тп
горько заливается слезами. Поло
жение ее дочери действительно 
тяжелое.

Большая любовь
К Ч Е Л О В Е К У

ного завода Зоя М ихайловна Зо- и  отсутствовал у  Галины Борн- 
лотавина и  хирург Зинаида Сте- совны. З'олотавину всегда удив- 
пановна Гасилова идут по длин- лила внутренняя интуитивность 
ному коридору мимо палаты , где хирурга Гасиловой. Она сраЗу 
леж ит больная учительница и  определяет диагноз, хотя порой 
озабоченно в полголоса беседуют. , к  этому нет достаточных клини- 

— Что показал анализ? — I ческих данных. Правда, опыт у
спраш ивает Зоя Михайловна.

— Отсутствие диастазы,
, — Так чем же болеет Галина

Борисовна?
— Острым воспалением подж е

лудочной железы. От этой болез
н и  я  ее лечу, и  она начинает по-

Учительница леж ит в постели. 
На ее лице тревога и  страх.

— Сестра, — обращ ается она 
к  молодой девуш ке, — скаж ите

...В ш коле шли занятия. Учи- правду: я  вернусь в ш колу? 
тельница Галина Борисовна Ко- | _  Что вы, что вы! Зачем сом
кина только что выш ла из неваться? Опасность миновала, 
класса, к а к  вдруг почувствовала . Ч ерез неделю себя не узнаете.
себя плохо. Против ее воли но
ги подогнулись, 
судороги. Ее принесли в учи
тельскую, и  вы званная маш ина 
скорой помощи увезла Кокину в 
больницу.

...Главврач больницы Новотруб-

Галина Борисовна с надеж дой 
тело сотрясли смотрит на сестру.

Совсем недавно острое воспа
ление поджелудочной ж елезы  
неминуемо вело к очень печаль
ному исходу — человек умирал. 
Советские врачи наш ли причину 
этой болезни, научились ее рас
познавать, а это уж е достаточно, 
чтобы вылечить больного. Сей
час случаев смерти почти нет.

Больш ую услугу оказывает 
лабораторный анализ на содер
ж ание диастазы  — сложного ве- 

ние пенсионеров Старотрубного щ ества, которое постоянно со
путствует этой страш ной более -

ИЗВЕЩЕНИЕ

Во вторник, 19 декабря, в 10 
часов утра в клубе Старотрубно
го завода состоится общее собра-

завода.
Повестка дня:

1. Отчет о работе -совета:
2. Выборы нового совета. По

сле собрания культобслужива- 
ние.

Совет пенсионеров-

ни. Но этот показатель к ак  раз

нее большой. Годы работы на 
фронте Отечественной войны, в 
поликлинике около пятнадцати  
лет, да еще надо добавить без
граничную преданность своему 
делу, — все это помогает Гаси
ловой в работе.

...Солнечный морозный день. 
Из больничного корпуса неуве
ренно выходит Галина Борисов
на. Ее провожают Зинаида Сте
пановна, сестры. Кокина щ урит
ся  от яркого света, подходит 
к  врачу, целует ее.

— С наступаю щ им новым го
дом, спасибо, доктор. Только ва
ш а больш ая любовь к  человеку 
спасла мне жизнь.

И. ЭВЕНБАХ.

ВЕЧЕР ВЕТЕРАНОВ
11 декабря двери клуба М етал

лургов были ш ироко распахнуты  
для ветеранов труда — пенсионе
ров Новотрубного завода. На 
свой вечер отдыха совет пенсио
неров завода пригласил гостей— 
пенсионеров с других предприя
тий. Участники вечера прослу
ш али сообщение о работе XXII 
съезда КПСС, остались довольны 
художественным обслуживанием.

Доводится до сведения пассажиров, что движение автобу
сов по маршруту СТЗ —  Динас с 13 декабря 1961 года про

изводится СТЗ — переезд Динаса-

ВНИМАНИЮ ПРЕДСЕДАТЕЛЕЙ КОЛЛЕКТИВНЫ Х САДОВ!
Общество охраны природы просит всех председателей коллективных садов с 15 По 19 

декабря зайти в  отдел общества охраны приро ды по вопросам, касаю щ имся садоводства. Ад
рес: г. Первоуральск, ул. Ч калова, 23, в здании музыкальной школы. Часы занятий  с 10 до 17 
часов.

П ервоуральской мебельной 
фабрике срочно ТРЕБУЮ Т
СЯ бухгалтер и грузчики. Об
ращ аться по адресу: гор.
Первоуральск, ул. 3-я К рас
ноармейская, 2-а.

МИХАЛЕВ И ван Александро
вич, прож иваю щ ий в г. Перво
уральске, деревня Битимка, ул. 
Паром, 13, возбуждает судебное 
дело о расторж ении брака с МИ
ХАЛЕВОЙ Серафимой Алексеев
ной, прож иваю щ ей в г. Перво
уральске, Соцгород, Проспект 
Ильича, 24, кв. 24. Дело будет 
слуш аться в городском суде Пер
воуральска.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«БИТВА В ПУТИ»

(I серия)
Нач.: 11, 1, 5, 7 и  9 час. веч.

КОНЕВ Александр Иванович, 
прож иваю щ ий в г. П ервоураль
ске, Соцгород, ул.' Ч калова, 31, 
кв. 7, возбуждает судебное дело 
о расторж ении брака с КОНЕ
ВОЙ Розой Кузьмовной, прож и
ваю щ ей в г. Свердловске, ул. 
Ш ейкмана, 92, барак 2, кв. 12.

РЯБУХИ НА Нина Степановна, 
прож иваю щ ая в гор. П ервоураль
ске, Соцгород, ул. Трубников, 31, 
кв. 9, возбуждает судебное дело 
о расторжении брака с РЯБУ- 
ХИНЫМ Павлом Дмитриевичем, 
проживающим в гор. П ерво
уральске, О ктябрьский посёлок, 
ул. Белинского, 50. Д ело  будет 
слуш аться в городском суде 
Первоуральска.

СЛУКИНА Ольга Ф еофановна, 
прож иваю щ ая в г. П ервоураль
ске, ул. О ктябрьская, 11, возбуж 
дает судебное дело о расторж е
нии брака со СЛУКИНЫМ Вла-

человек учится в вузах и тех
никумах. У чащ имся выделены 
специальные комнаты  для зан я 
тий.

Больш ое внимание в этом дру
жном молодежном коллективе 
уделяется культурно - массовой 
работе. Создан университет куль
туры, большой популярностью 
пользуется кинолекторий, круж 
ки худож ественной самодеятель
ности, рукоделия, кройки и  ш и
тья. I

Все ж ильцы  являю тся читате
лями библиотеки, насчитываю 
щ ей около 20 ты сяч книг.

В комнате отдыха можно по
играть в настольные игры, по
читать свеж ую  газету.

В другой комнате установлен 
телевизор.

На снимке: в  читальном зале 
библиотеки общ ежития.

вой рукой воспитателей угйлки 
для родителей. На стендах —  за
тейливые рисунки, выполненные 
девочками и мальчиками из сре
дней и старшей групп. Тут же 
слепленные из пластилина фигур
ки животных, домики, грибки,

Собрание началось с выступле
ния фельдшера Г. Тукановой. Она 
рассказала о заболевании болез
нью Боткина, о том, как предо
стеречь ребенка от нее. 0 воспи
тании детей в саду и  в семье го
ворила заведующая А. А. Шпиле- 

| ва. Затем был выбран родитель
ский комитет.

К райкова: для него это была 
такж е первая встреча с в р а 
гом, и он не успел еще при
обрести ж елезной вы держ ки 
опытного воина... И серж ант 
пустил пулю вдогонку трусу.

— К легкой мысли приу
чен, — говорил о нем Край- 
ков в беседе с бойцами.—Что 
все у  нас лучш е всех и  луч
ш е быть невозможно. Ч то к ак  
выйдем мы на войну, так  все 
от нас побегут. Вот он и ш ел, 
подлец, на войну, к ак  на гу
лянку . А война — не гулян
ка! Не гулянка, конечно, но 
и не похороны, дело как  дело, 
и надо это дело понять...

— А дело тут о самом боль
шом, — заканчивает Крайков

U  ОВЫЙ фильм под назва-- 
нием «В трудный час» вы

ш ел на экраны  сельских ки 
ноустановок. Он снят на ки
ностудии им. М. Горького 

'{режиссер-постановщик И. Гу
рии). Р оли  в нем исполняют
В. Капйгур, С. Харитонова,    „ „ „ „ „ „ „ „
Ю. Н азаров и другие" актеры! * ‘  °
Ф ильм рассказы вает о судь
бе простых советских людей, 
героически оборонявших Мо
скву в годы Великой Отечест
венной войцы.

В центре картины  — сер
ж ант Крайков, «партийный 
солдат».

На суровом фронтовом опы
те осмысливает он сложныр 
события первого года войны.

...Зинялкин, боец из отделе
ния Крайкова, струсил в пер
вом бою и  реш ил сдаться в 
плен. Не вы держ али нервы

России — раз, о коммунизме 
— два. Россию нельзя от
дать. Тыщ у лет ей, считай, п 
ты щ у лет люди хранили ее. 
П риш ел наш  черед. Н еуж то 
не сохраним?

...Вместе с командиром 
взвода лейтенантом Котельни
ковым Крайков под градом 
враж еских пуль поднимает в 
атаку  бойцов. И вот освобож
дена м аленькая подмосков
н ая  деревуш ка — первы й 
клочок Советской земли. Сде
лан  первы й ш аг к  победе...

НА ТРЕТЬЕМ  МЕСТЕ
Из Краснотурьинска верну

лась ком анда «Металлург»
Новотрубного завода, оспари
вавш ая первенство областного 
Совета «Труд» по хоккею с 
мячом в финальных играх, 
где встретились четыре силь- 2-7, V  
нейш их коллективу области. ' *

Победа, ничья, пораж ение— Чемпионами областного co- 
таков баланс «М еталлурга» в кета « Т р у ту  стали красноту- 
трех финальны х состязаниях, рьинцы, н а 'вто р о м  месте та- 
Вот результаты : НТЗ — Кар- гильчане, на третьем -■?- пер- 
ппнек — 6:0*УНТЗ — БА З— воуральцы .\/
2:2; ь'ЙТЗ—НТМК (Тагил) — А. ПОНОМАРЕВ,

Щ г ш г $ ч / ' я Ъ а & 0  :
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СЕГОДНЯ 
Х удожественный Фильм 

«ОНА ВАС ЛЮБИТ» 
Начало: 1. 5, 7 и 9 час. веч.

димиром Ивановичем. Дело бу- 
Дело будет слушаться в город- j дет слушаться в областном суде

' гор, Свердловска

КЛ У Б ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ 

Х удожественный фильм 
«ВРЕМЯ ЛЕТНИХ ОТПУСКОВ» 

Н ачало: 1, 5, 7, 9 часов веч.
АДРЕС РЕДАКЦИИ: Первоуральск. Свердловская область, улица 1-к

Береговая, 1. ТЕЛЕФОНЫ: редактор—0-84. ответственный секретарь—2-S8, 
•кономический отдел — 1-0в, отдел писем — 2-17.

Н С -15548 Заказ 8793,




